



Des vœux, une visite chez J.Segura, une avenue M.Moschetti, la propriété de notre ville...
Bonne lecture!

Les vœux et les galettes



A chacun son tour. Le premier fut Joseph Segura au bar « Le méditerranée » où il semble que la salle était pleine à craquer, dicit nos confrères de Nice Matin, mais comme la photo était très resserrée nous ne vous confirmerons ni n'informerons cette information car nous n'étions pas présents...

Mercredi ce fut au tour de Marc Orsatti qui a couplé les vœux (il était temps... c'est vrai nous avons jusqu'au 31 janvier) et la galette. Les problèmes pour son groupe sont souvent les mêmes que pour l'autre parti de l'opposition (AGASC, transport, logements sociaux) mais ne parlez pas à M.Orsatti de Joseph Segura: « Il ne vient jamais aux commissions et ne parle jamais sans papier sous les yeux et il se permet de manquer de respect aux groupes d'opposition qui défendent leurs dossiers. » L'élus n'a pas épargné le maire. Pour lui, le premier magistrat de la ville perd la raison dans le dossier de l'extension du port...

Rencontre avec Joseph Segura

Nous avons visité cette nouvelle et belle permanence la semaine dernière en présence de l'élus qui nous a reçus. L'élus dissident de droite se veut toujours combatif, proche des



laurentins. Il n'oublie pas son ancienne équipe, même si certains sont partis. « Il y a eu des hauts et des bas mais c'est avec cette équipe que l'on est arrivé là ». Il veut en finir avec les

querelles de personnes. Toujours fidèle à Robert Rolant, (vous savez l'homme le plus opportuniste de saint Laurent. Eh oui on ne peut pas aimer tout le monde. D'ailleurs on n'est pas là pour cela...) il compte bien se battre pour le bien-être des laurentins.

Il regrette n'avoir pas eu tous les éléments concernant l'AGASC lui permettant d'approfondir les comptes, malgré la saisie de la chambre des comptes, l'audit, ses rencontres avec Michel Hebert (ancien président) et les délibérations du conseil municipal ! Joseph Ségura reste très inquiet sur l'avenir du point du jour, ce lieu de « non-droit », dicit Mr Segura. Comment sera construit ce projet ? Pourquoi n'englobe-t-on pas l'espace multiculturel ? Où va-t-on reloger les habitants ? Des inquiétudes partagées par d'autres élus de l'opposition, comme pour la circulation de la ville que l'ensemble, de l'opposant au maire, trouve asphyxiée. Autre point d'inquiétude : la gare, pour l'élu UMP. « Personne ne peut acheter ni vendre... la gare n'est plus un lieu de vie. Que va devenir ce quartier ? »

Les questions sont posées... il ne reste plus qu'à trouver les réponses.

La propreté de la ville

Vous allez nous dire... c'est une question de civilité. Nous sommes d'accord. Mais lorsque que l'on voit les crottes de chiens sur nos trottoirs, nous nous disons qu'une méthode plus ferme serait la bienvenue. Nous aimons les animaux sur ce site mais moins leurs maitres. Quel homme politique aura le courage de régler le problème ? A priori aucun. Cela commencerait par une action simple les sacs pour ramasser les détritrus fait par nos amis les bêtes, comme dans beaucoup de villes... Est -ce compliqué ? Et pour finir pour les irréductibles, une amende. Pas populaire en période d'élection mais comme il y en a chaque année... Il faudra peut être s'y résoudre si nous voulons avancer sur ce sujet que certains trouvent léger.

Marc Moschetti aura son avenue



Une partie de l'avenue de la libération va devenir l'avenue Marc Moschetti. La villa de l'ancien maire jouxte cette avenue, comme le bd de Provence. Le choix a été fait sur cette artère retraçant l'histoire de France. Nous aurions préféré l'autre, mais dans tous les cas c'est à juste titre qu'une rue prenne son nom.

A venir



Carnaval Carnaval sur le thème des clowns, défilé et parade en centre ville, distribution de nez de clowns

3 février centre ville de 14h à 18h

La météo de la semaine prochaine



Vos réactions, vos manifestations toujours un seul mail.

slv.net@hotmail.fr